
Conseil d’Administration du SDIS de l’Orne - 15/03/2018
Le Conseil d’Administration du SDIS de l’Orne s’est réuni le jeudi 15 mars 2018, sous la présidence 
de Madame Maryse OLIVEIRA, en présence de Madame Chantal CASTELNOT, préfète de l’Orne. 
Il a été amené à statuer sur différents dossiers, dont le bilan du projet d’établissement pour l’année 
2017, le budget de l’établissement public pour l’année 2018 ou encore l’organisation de la finale natio-
nale du parcours sportif et des épreuves athlétiques à Argentan en 2019. Trois dossiers permettront 
de développer et de favoriser le volontariat : l’accueil et la formation d’engagés du service civique, la 
modification de la durée d’avancement au grade d’adjudant et la mise en œuvre d’une Commission 
Permanente du Volontariat. Les élus ont également approuvé le développement conjoint, entre le SDIS 
et l’Union Départementale des Sapeurs-Pompiers de l’Orne, d’actions de formation à destination du 
grand public et des partenaires extérieurs pour diffuser plus largement la culture de sécurité civile. 
Le Conseil d’Administration a été précédé d’une Commission d’Appel d’Offres pour le choix d’une 
échelle pivotante.


